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１ 開会 
進行（押田事務局長） 

 

２ 会長挨拶 
あいさつ（二宮会長） 

・世界の持続可能な観光地アワードにてシルバーアワードを獲得した。主要

観光施設への来訪者数も増加しており、特にインバウンド（外国人観光客）

が大きく増加している。今後の観光戦略及びまちづくりを推進していく中

で、この戦略会議は重要な会議となる。 

 

３ 議案及び報告事項 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○報告第１号について、会議資料に基づき事務局が説明を行った。 

説明者：中塚 

≪質疑応答≫ 

特になし。 

 

○議案第１号 令和６年度事業報告について 

○議案第２号 令和６年度収支決算について 

議案第１号及び第２号について、会議資料に基づき事務局が説明を行った。 

【説明者】 

令和６年度事業報告：久保（会議資料４～６ページ、事業報告資料） 

令和６年度収支決算：河野（会議資料７ページ、事業報告資料） 

監査報告：矢野監事（別添資料） 

 

 

 

報告第１号 委員等の変更について 

議案第１号 令和６年度事業報告について 

議案第２号 令和６年度収支決算について 

―監査報告― 

報告第２号 令和６年度ＫＰＩ等実績報告について 

議案第３号 令和７年度事業計画（案）について 

議案第４号 令和７年度収支予算（案）について 

報告第３号 令和７年度ＫＰＩ等事業計画について 

議案第５号 第２期戦略ビジョン改訂 

           （ＫＰＩ数値修正）について 
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≪質疑応答≫ 

●二宮会長（大洲市） 

・資料４Ｐのガイド育成において、英語対応可能な方は何名か。また、市内の

方は何名であるか。 

○事務局 

・英語対応可能な方は４名で、市内の方は１名である。 

●玉井委員（大洲市物産協会） 

・ＱＲコード設置の話があったが、駅前で迷っているインバウンドの方を毎日

見る。看板など対応は出来ないか。 

○事務局 

・インバウンドの方は Googleマップをよく使用されるが、国道を通るルート

が優先的に表示されるようになっている。商店街の方を通るようにする対策な

どを将来的には対応したいと考えている。また、大きな矢印などを設置したい

が、通行者の邪魔にならないよう配慮しなければならず、設置可能な箇所も少

ないため、研究し対応したい。 

審議の結果、議案第１号及び第２号について承認された。 

 

○報告第２号 令和６年度ＫＰＩ等実績報告について 

報告第２号について、別添会議資料及び参考資料に基づき事務局が説明を行

った。 

【説明者】 

令和６年度ＫＰＩ実績（大洲市）：久保（参考資料） 

令和 6年度ＫＰＩ実績（キタＭ）：井上（参考資料） 

≪質疑応答≫ 

●工藤委員（大洲金融協会） 

・ＫＰＩにおける旅行消費額について、何を基に算出しているのか。また、一

人当たりの消費額は算出できるか。 

○事務局 

・全体の消費額は、市の統計を使用し、施設来訪者やイベント参加者などを定

数でかけて算出している。インバウンドについては、県の消費単価などを参

考に宿泊者と来訪者の数で算出しているため、正確な消費額の把握は出来て

いない状態である。一人当たりの消費額をはじめとした正確な消費額数の把

握方法は今後の課題と感じている。 

 

 

 

 

 



第１２回会議_会議録 

3 

○議案第３号 令和７年度事業計画（案）について 

○議案第４号 令和７年度収支予算（案）について 

議事第３号及び第４号について、会議資料に基づき事務局が説明を行った。 

【説明者】 

久保（会議資料１２～１３ページ） 

≪質疑応答≫ 

特になし。 

審議の結果、議案第３号及び第４号について承認された。 

 

○報告第３号 令和７年度ＫＰＩ等事業計画について 

 報告第３号について、参考資料に基づき事務局が説明を行った。 

 【説明者】 

  令和７年度ＫＰＩ事業計画（大洲市）：河野（参考資料） 

  令和７年度ＫＰＩ事業計画（キタＭ）：井上（参考資料） 

≪質疑応答≫ 

●二宮会長（大洲市） 

・報告にて、座禅のコンテンツがあると記載しているが、人気はあるのか。 

○事務局 

・インバウンドに人気がある。国の重要文化財の占有による特別感と座禅への

関心が高い。 

 

●髙岡委員（一般社団法人キタ・マネジメント） 

・如法寺のトイレはどうにかならないか。 

●二宮会長（大洲市） 

・簡易トイレが設置してあり、それで何とか対応してもらっている。政教分離

の問題もあり、すぐには手が出せない状態である。 

○事務局 

・十夜ヶ橋のトイレについては、地域の経済人を巻き込み法人化を行い、イン

バウンド向け事業として国補助金が事業費 2,000万円のうち 1,000万円が充た

っている。全額行政の負担では出来ない事業である。地元の盛り上がりが出来

れば今後支援がしやすいと考えている。 

 

●城戸委員（大洲商工会議所） 

・座禅体験なども良いが、如法寺は庭園もきれいであるので、精進料理を提供

するなど、何か有効活用が出来ないか。 

○事務局 

・庭園、仏殿以外にも建物があり、奥にはトイレもあるが、常駐の管理者がい

ないため、活用が出来ていない。 
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○議案第５号 第２期戦略ビジョン改訂（ＫＰＩ数値修正）について 

 議案第５号について、会議資料及び参考資料に基づき事務局が説明を行っ

た。 

 【説明者】 

  久世（会議資料１５ページ、参考資料） 

  令和６年度にて達成した項目について、数値の上方修正を行った。 

≪質疑応答≫ 

●工藤委員（大洲金融協会） 

・地域にいかに恩恵があるかを確認することも大事であるため、消費額や観光

事業者の満足度なども、今後のＫＰＩとして入れた方が良いのではないか。 

○事務局 

・先駆的ＤＭＯという制度の要件や、新たに更新された国のＤＭＯガイドライ

ンにて、経済波及効果や職員の満足度調査などもＫＰＩ数値などに入ってい

る。令和８年度に改訂し、令和９年度より進めていく「第３期ビジョン」に

反映できるよう進めていきたい。 

 

審議の結果、議案第５号について承認された。 

 

４ その他 
●二宮市長（大洲市） 

・３方よし（住んで良し、訪れて良し、働いて良し）となるまちづくりとなる

よう今後も努力してほしい。 

 

５ 閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

作成：大洲市観光まちづくり戦略会議事務局 

 


